



うるま市議会議長
にしのかずお
西野一男

新年明けましておめでとうござい
ます。年頭にあたり、市議会を代表して、
市民の皆様にご挨拶を申し上げます。

皆様には、希望にあふれた新春をお
健やかに迎えのことと心からお喜び
申し上げます。

旧年中は市議会活動に対し、市民皆
様の温かいご理解とご協力を賜り、厚
くお礼を申し上げます。

本年も、更なる市民福祉の向上と市
政発展のため、市議会議員一同一丸と
なって議会としての責務を果たして参
る所存であり、市民皆さまには、なお
一層ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い
申し上げます。

昨年は、国内外において東日本大震災
をはじめ、タイ大洪水など大規模な自
然災害が発生し、改めて災害に強いま
づくりと危機管理体制の重要性を認識
させられた年でありました。また、欧
州債務危機による円高や環太平洋戦略

的経済連携協定（TPP）への交渉参加
表明など、国民生活や日本経済に大き
く影響を及ぼす出来事がございました。

本市の防災対策につきましては、平
成18年にうるま市地域防災計画の策
定、平成22年には防災マップが作成さ
れ、さらに昨年は通信指令室と本部が
一体となった新消防庁舎が落成し、消
防・救急体制の強化が図られました。

大規模な自然災害や想定を越える事故
への対策については、この度の大震災
を検証するとともに、市民の防災意識
の高揚のため、人命を最重視した防災
教育、防災訓練、各地域における自主
防災組織化の推進など、早急に取り組
まなければならぬと考えております。

また、2月定例会においては、島しょ
地域の学校統廃合に関する議案が提案
され、賛否分かれる中、慎重に審議し
た結果、賛成多数で可決され、今年4
月に「彩橋小中学校」が開校すること
になりました。今後は、地域の特性を

活かした学校運営並びに児童生徒への
支援を充実させるとともに、島しょ地
域の活性化を推進しなければならぬ
と考えております。

さらに、3月には「うるま市観光物
産協会」が設立され、今後、本市の地
域資源を活かした観光物産振興が推進
されるとともに、地域の活性化にも繋
がるものと期待しております。

迎えた平成24年は、市議会としても
「市民が夢と希望を持てる、魅力あるう
るま市」の実現に向けて、経済対策や
地域活性化、安心、安全なまちづくり
を重点に、全力で取り組んで参りたい
と存じます。

どうか、本年も議会に対し、尚一層
のご理解とご協力を賜りますようお願い
申し上げますとともに、新しい年が
市民皆様にとりまして、健康で素晴ら
しい一年でありますよう心から祈念い
たしまして、新年のごあいさつといた
します。

5月	23日	第61回うるま市議会(臨時会)開会
6月	12日	東日本大震災で被災した若手県大 船渡りに保健師1名を派遣
7月	17日	第62回うるま市議会(定例会)開会
7月	14日	与勝中学校校舎改築等落成記念セ レモニー
7月	15日	青少年深夜はいかい防止・未成年者 飲酒防止市民総決起大会
7月	29日	うるま市・イオン琉球株式会社「防 災活動協力に関する協定書」締結
7月	29日	うるま市消防本部 具志川消防署庁 舎落成式典
9月	3日、4日	第6回うるま市エイサーまつ り開催
9月	12日	広告事業に伴う大型テレビモニタ ー運用開始
9月	14日	第63回うるま市議会(定例会)開会
9月	25日	第26回全島獅子舞フェスティバル 開催
9月	25日	市内新百歳の慶祝訪問
10月	6日	うるま市・沖縄工業高等専門学校、連 携に関する協定書締結
10月	9日	第7回うるま市陸上競技大会開催
10月	13日	第5回世界のウチナンチュ大会 開会式
10月	15日、16日	第6回うるま祭り
11月	17日	「世界のうるまちゃん」歓迎会開催
11月	28日	第64回うるま市議会(臨時会)開会
12月	1日	第65回うるま市議会(定例会)開会
12月	17日、18日	第7回うるま市産業まつり開催
12月	17日	県道36号線(喜仲〜豊原)開通